

3. Lauf der DVG LV Westfalen Winterlaufserie am 02.02.14 beim MV Recklinghausen

Die spinnen die Westfalen!

In ganz Deutschland ist im Dezember, Januar und Februar Winterpause im Turnierhundsport. In ganz Deutschland? Nein, im Westen von Deutschland im schönen LV Westfalen gibt es 354 positiv verrückte, die sich freuen, dass sie beim MV Recklinghausen 5 und/oder 2km mit ihren Hunden joggen oder walken dürfen. Damit haben sie einen neuen Teilnehmerrekord für die LV Westfalen Winterlaufserie aufgestellt. Neben Quantität gab es aber auch Qualität zu sehen. Bei den weiblichen Teilnehmerinnen blieben 5 Frauen im 5000m-Geländelauf unter 20 Minuten und bei den männlichen Teilnehmern 6 Sportler. Ein ganz großes Lob geht aber an dieser Stelle noch einmal an den MV Recklinghausen, der auch solch eine Mammut-Veranstaltung hervorragend abgewickelt hat. Ihr ward SPITZE! Neben der Verpflegung und Abwicklung habt ihr auch noch ideales Laufwetter bestellt. Besser geht es kaum. Die Ergebnisse der Veranstaltung findet ihr ebenso wie die Gesaamtauswertung im Anhang.

Die meisten Kilometer hat in diesem Jahr der HSV Castrop zusammen bekommen, gefolgt vom MHM und dem MV Recklinghausen. Insgesamt erliefen 18 Vereine mindestens 100 km:

01. Platz 552 km HSV Castrop
02. Platz 533 km MHM
03. Platz 504 km MV Recklinghausen
04. Platz 340 km HSV Bo.-Eppendorf
05. Platz 319 km HSV Marl-Frentrop
06. Platz 283 km PHV Kamen
07. Platz 249 km HSV Do.-Schüren
08. Platz 209 km Bergischer PHV 1913
09. Platz 208 km HSV Münster
10. Platz 207 km HSV revier-Pfoten
11. Platz 199 km HSV Menden-Dahlsen
12. Platz 185 km MV Brambauer
13. Platz 167 km MV Oespel-Kley
14. Platz 163 km HSV Holzwickede
15. Platz 134 km HSV DoWiAs
16. Platz 133 km MV Ahlen
17. Platz 116 km HSS Ostbevern
18. Platz 101 km MV Eichlinghofen

Wer die Kilometer nachrechnen möchte, beachte bitte, dass laut Ausschreibung bei einer Veranstaltung ein Zweibeiner bzw. ein Vierbeiner max 7km für die Vereinswertung erlaufen kann.

Zum Abschluss noch einmal vielen Dank, dass ihr alle so zahlreich bei den Winterläufen dabei wart. Es war wieder phantastisch und ich freue mich schon jetzt auf die Winterlaufserie 2014/15 zusammen mit euch.